
Procès verbal du Conseil d’Administration de BE Larp 
A.S.B.L.

02/11/2011  -  La fleure en papier doré

Présents : ANCIAUX Benjamin, BONVOISIN Daniel, BOUQUIAUX Delphine, 
LINCHAMPS Adrien.

Ordre du jour
1. Rapport de Benjamin
2. Mise à jour administrative
3. Etat des lieux sur O.J.
4. Préparation de l’AG de Janvier
5. Divers

Rapport de Benjamin
• La première semaine de travail s’est bien déroulée.  La prise de connaissance des 

différents documents de BE Larp, notamment tout ce qui concerne le décret O.J., a 
pris pas mal de temps et est toujours en cours.  La collecte des informations sur les 
activités GNistiques de l’année 2011 et l’élaboration d’une lise des différentes 
A.S.B.L. non-membre de BE Larp ont également été faites.

Mise à jour administrative
• Benjamin doit contacter Tor pour obtenir un mandat sur les comptes de BE Larp.
• Delphine passera le 08/11 à la MJ pour apporter les factures.
• Adrien va acheter une imprimante tout-en-un au meilleur rapport qualité-prix.
• La réunion avec les futurs nouveaux membres est prévue pour le 14 novembre à 

Wollujeune à 20h00.
o Daniel enverra le document modèle à Benjamin qui le transmettra.
o Daniel va réserver la salle.

• Il faudra également prévoir une réunion concernant le stockage du matériel avec Gaël 
Vandezande et les ASBL (AMW, Epic Events, Cerbères, CCI).

o Benjamin enverra un Doodle pour des dates du 20/11 au 10/12
• Benjamin devrai contacter Ethias assurance pour s’assurer comme travailleur.
• Il faudra également diffuser sur les différents moyens dont disposent BE Larp que 

nous recherchons une nouvelle équipe IT vu que l’ancienne équipe est démissionnaire. 
Il faudrait être capable d’utiliser le CMS « Joomla ».  Benjamin s’en chargera.

Etat des lieux sur O.J.
Discussion sur différents points causant problème.  Notamment l’éducation permanente.  Il en 
ressort qu’il faut en discuter plus longuement.  Daniel et Benjamin demanderont l’aide du 
CJC le jeudi 3 novembre 2011 lors d’un rendez-vous qu’ils ont fixé à ce propos.
Benjamin a également dit qu’il se mettrait à jour concernant le livret blanc.



Préparation de l’AG en janvier
L’AG préparatoire aura lieu le 15 janvier 2012 à Wolujeune et l’AG votante le 29 janvier 
2012 à la Porte Noire.  Daniel contactera les responsables pour réserver les locaux.
Benjamin rédigera l’invitation pour les assemblées générales en se basant sur les précédentes. 
Il rédigera également le bilan de l’année 2011 et motivera les autres membres du CA à lui 
fournir toutes les informations nécessaires.  Adrien a dit qu’il s’occuperait de tout ce qui 
concerne AVATAR, Delphine s’occupera des formations et des géniales ( ?).

Divers
Benjamin propose l’achat de remorques pour aider les organisateurs de GN.  Daniel objecte 
qu’il faudra gérer ce matériel et que cela demandera de l’organisation et surtout du personnel 
sans pour autant rejeter totalement l’idée.
Benjamin proposait également la rédaction d’un document pour aider les nouveaux à 
organiser leur premier GN.  Le CA était enthousiaste à cette idée mais tout le monde est 
conscient que ce n’est pas une priorité.

Votre rapporteur,
Benjamin Anciaux

Fait le 03/11/2011 à Tubize.
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